

Drácula, del grupo Racatá Teatro inaugura mañana la programación

CICLO DE TEATRO AFICIONADO Y SOLIDARIO EN LA DESPERNADA

Vva. de la Cañada, 25 de ene.- El Centro Cultural La Despernada acoge, desde mañana y hasta el próximo 9 de febrero, un Encuentro de Grupos de Teatro Aficionado. En la iniciativa, promovida por el Banco de Alimentos con la colaboración municipal, participan los grupos Racatá Teatro, La Tenería y ArrjoScénico. "Animo a nuestros vecinos a participar de este ciclo de teatro aficionado porque, además de disfrutar con la actuación de los distintos grupos, van a poder colaborar con una organización benéfica que realiza una labor fundamental", señaló la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

El dinero recaudado con el donativo -de 4 euros por persona- irá destinado al Banco de Alimentos (www.bamadrid.org).

Primera función

El ciclo arranca mañana sábado, a las 20:00 horas, con la representación de *Drácula*, basada en la novela de Bram Stoker, a cargo del grupo brunetense Racatá Teatro. La próxima actuación, el 2 de febrero, correrá a cargo del grupo La Tenería, de Valdemorillo, que interpretará la obra titulada *Cena para dos*. Más información en www.ayto-villacanada.es